
ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告 

総務文教委員会 

意見 対応経過及び結果 

浜田市陸上競技場の駐車場が少ない。小学校の陸上大会の観

戦の際車が入れられない 

駐車スペースの不足については課題があると認識しております。まず

は、浜田駅周辺の有料駐車場や公共交通機関の利用もご検討いただけ

れば幸いです。公共施設整備等の審議においては、全体的な公共施設

の整備計画に配慮しながらも、利便性の向上が図られるよう強く意識

して、市に働きかけてまいります。 

地域の買い物困難者対策として提案 

・東北の事例（宮城県栗原市） 

障がい者自立支援センターの就労支援として買い物困難地域

に県、市、支援センター（浜田では石見福祉会）そして地場ス

ーパーマーケットが協働で買物困難地域の支援をする。 

障がいのある方々の働く場の提供。 

「移動式スーパー」俗に言う移動販売。7月から週 2回稼働で

進めているらしいです。 

特にこの地域にも独居老人や免許返納された方々でルートを

つくりそんな計画ができないかと思っています。 

地域コミュニティの復活 やさしい地域 

そんな事実現できれば提案いたします。 

ご提案ありがとうございます。栗原市が始める事業は、就労支援と買

い物支援を両立しようとする斬新な手法であり、当市においても参考

にしたいと思います。 

 

  



ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告 

福祉環境委員会 

意見 対応経過及び結果 

地域の買い物困難者対策として提案 

・東北の事例（宮城県栗原市） 

障がい者自立支援センターの就労支援として買い物困難地域

に県、市、支援センター（浜田では石見福祉会）そして地場ス

ーパーマーケットが協働で買物困難地域の支援をする。 

障がいのある方々の働く場の提供。 

「移動式スーパー」俗に言う移動販売。7月から週 2回稼働で

進めているらしいです。 

特にこの地域にも独居老人や免許返納された方々でルートを

つくりそんな計画ができないかと思っています。 

地域コミュニティの復活 やさしい地域 

そんな事実現できれば提案いたします。 

全国的な課題である買い物困難者の解決と障がい者就労支援とをつな

ぐ取組は有効と考えます。福祉環境委員会では「就労支援を含めた障が

い者支援について」取組課題として調査・研究を進めており、市民が暮

らしやすい社会の実現に向け提言作成の参考にさせていただきます。 

 

  



ぎかいポストに寄せられた意見等対応報告 

議会広報広聴委員会 

意見 対応経過及び結果 

井戸端会議は地域住民のみの参加にされたほうが良

いと思います。井戸端会議そのものの意味もあまり

ないように感じました。旭の事がわかっている方に

来ていただきたかったです。 

広く参加者を募るという意味合いもあり、限定せず実施しております。また、居

住地以外を知る必要性もあり、様々なメンバーで出向かせていただいておりま

す。いただいたご意見につきましては、今後検討させていただきます。 

 

 

 

 

 

 


